Objet: 23 mars 2005 – Action « Exposé » dans le cadre de la campagne

UNICEF Belgique « L'école, mon droit! »

Réseaux: Tous **Niveaux et services**: FOND/SEC **Période**: Année scolaire 2004/2005

- A Madame la Ministre, membre du Collège de la Commission communautaire française, chargée de l'Enseignement;
- A Madame la Gouverneure et Messieurs les Gouverneurs de Province ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et Echevins de l'Instruction publique;
- Aux Chefs des établissements et aux Directeurs d'enseignement maternel, primaire, fondamental et secondaire, ordinaire et spécial, organisés par la Communauté française;
- Aux Pouvoirs organisateurs, aux Chefs d'établissement et aux Directeurs d'enseignement maternel, primaire, fondamental et secondaire, ordinaire et spécial subventionnés par la Communauté française;
- Aux membres des services d'inspection de l'enseignement maternel, primaire, fondamental et secondaire, ordinaire et spécial organisés ou subventionnés par la Communauté française;

Pour information:

- Aux Directions des Centres P.M.S. organisés ou subventionnés par la Communauté française;
- Aux Associations de Parents.

Autorités : Ministre-Présidente Signataire(s) : Marie ARENA

Gestionnaires : Cabinet de Madame la Ministre-Présidente

Personne(s)-ressource(s):

Nombre de pages : 2 pages Annexe :

Duplicata:

Service des circulaires de la Communauté française : http://www.adm.cfwb.be

Mots-clés: UNICEF/ « L'école, mon droit!»

Madame, Monsieur,

L'enseignement est une priorité dans toute société démocratique.

Pourtant, nous savons aussi qu'il subsiste encore beaucoup d'Etats dans lesquels tous les enfants n'ont pas également accès à l'enseignement et où se perpétuent des discriminations inacceptables, notamment à l'égard des filles.

C'est pourquoi j'ai décidé de soutenir la campagne « L'école, mon droit ! » initiée par UNICEF Belgique.

Dans le cadre de cette campagne, il est prévu une journée nationale au cours de laquelle tous les élèves sont invités à préparer et à présenter en classe un exposé sur le thème de l'accès à l'éducation.

Je vous invite à participer activement à cette journée qui se déroulera le 23 mars prochain.

Afin de vous aider à préparer cette activité, un dossier riche en informations et en documentation, mais aussi en trucs et astuces, ainsi qu'une affiche sont disponibles auprès de l'UNICEF en vous adressant à Madame Hilde VERPOORTEN (02.233.37.75 ou par courriel : hverpoorten@unicef.be). Vous pouvez aussi télécharger ce dossier sur le site www.unicefkids.be.

Vous pouvez obtenir de plus amples informations auprès de Madame Alao KASONGO (02.233.37.83 ou par courriel akasango@unicef.be) ou en visitant le site www.unicef.be.

Convaincue de l'utilité et du succès de ce programme, je vous remercie déjà de votre collaboration et vous prie de croire, Madame, Monsieur, à mon dévouement sincère.

Marie Arena Ministre-Présidente chargée de l'Enseignement obligatoire et de Promotion sociale



TA TÂCHE.

En participant à la journée exposé d'UNICEF le 23/03/2005 tu feras en sorte avec Oona et Manu que tous les enfants du monde puissent aller à l'école. Veux-tu parler à tes camarades de classe des difficultés d'aller à l'école dans les pays en développement et du droit à l'éducation pour tous les enfants? Télécharge vite le dossier d'infos sur www.unicefkids.be. Pour plus d'infos, tu peux envoyer un mail à Alao, akasongo@unicef.be. Tu peux aussi commander le dossier d'infos gratuitement chez Hilde, hverpoorten@unicef.be ou au 02 233 37 75.

AVEC TA TÊTE À LA TÉLÉ.

Inscris-toi sur www.unicefkids.be et gagne peut-être la visite des NIOUZZ qui viendront filmer ton exposé!

